



4年生のみなさん、こんにちは。元気に毎日をすごしていますか？

さて、学校の休業日が5/31(日)までのびてしまいました。4年生としての生活のスタートが、またまた先になってしまいました。ざんねんなことです。6月からは、ふだんどおりの学校生活が送れる日が来るとねがっています。みんなも、体の調子をくずさないように、十分に気をつけてください。

ゴールデンウィークに入りました。5/6(水)までは、お家の人もお休みの人が多くなるのかもしれませんがね。でも、今年のゴールデンウィークは、ほとんど、どこかに出かけることもできないのではないかと思います。お家で、しずかに、楽しくすごしてほしいと思います。

◇学習について◇

登校日にお知らせした宿題は、どの子も終わっていると思います。次の登校日に持って来ましょう。なお、国語「モチモチの木」の音読練習は、5/10(日)までつづけて行います。

今週の金曜日までに、お家の人にメールでれんらくがされますが、ゴールデンウィーク後の5/7(木)、5/8(金)のどちらかの日に、みんなのお家のポストに、5/11(月)から行う学習にひつような教科書やプリントなどを先生たちがとどけます。3年生までのおさらいだけでなく、4年生の学習の予習もふくまれています。楽しみに待っていてくださいね。

それまでの間は、今までと同じように、お家にパソコンがある人は、「eライブラリ」を使って3年生のおさらいをしましょう。また、3年生のときに使っていた漢字ドリルと練習帳で漢字のおさらいをしたり、読書をしたり、きょう味のある人は、4年生の国語や算数の教科書を開いてみるのもよいことだと思います。

1日30分を目ひょうに、なんらかの学習に取り組みましょう。がんばろうね！

